



北高だより 第224号 令和4年7月8日

北上春秋

発行：宮城県石巻北高等学校

〒986-1111 宮城県石巻市鹿又字用水向 126

TEL:0225-74-2211 FAX:0225-74-2212

URL: <http://ishikita.myswan.ne.jp/>

■ 河北署へのプランター贈呈

7月4日(金)9時30分～食農系列3年生の草花専攻生徒による河北警察署へのプランター贈呈が行われました。この日は3年生を代表して松谷玲斗くんが河北警察署の署長様にプランターを贈呈しました。

署長様からは「このコロナ渦の中、色とりどりの花をいただき誠にありがとうございます。日々の業務に取り組むにあたり通勤時に花があることは職員一同の励みになります」とお言葉を頂きました。本校ではこれからも地域貢献や町の活性化に繋がる活動を行って参ります。



■ 鹿又駅前の花壇整備

生徒の登下校で利用している、JR鹿又駅前の花壇を食農系列2年次が植栽活動を行いました。毎年6月と11月に行われている植栽活動は、地元住民の皆さんや駅の利用客に喜ばれています。



■ 教育実習生 大森雅樹先生（平成30年卒業）

6月27日(月)～7月8日(金)まで2019年に本校を卒業生した大森雅希くんが教科『農業』の教員免許取得のため、教育実習に来ております。大森君は進学系列出身ですが、現在農業教員になるために2年1組の食農系列の担当として毎日の実習に励んでおります。

以下本人コメント

母校である石巻北高校は石巻管内唯一の総合学科であり、5つの系列が協力して1つのマルシェ（市場）を作り上げる（と・ら・ま・い）という取り組みがあり、1つの学校で6次産業を担っています。これは非常に貴重な体験であり、また、5つの系列から自身が望む進路に向けての学習ができる生徒の可能性を広げることができる場所となっています。1年生の皆さんは焦らず先輩達の姿や目指す進路から系列の選択をしていってください。また2、3年生の皆さんは自身の系列に囚われずに、時には他の系列での取り組みを聞いたり、もちろん専門性を磨くことでその道のプロフェッショナルを目指すのも良いと思います。

